

# みんゆう 随想

3・11追悼登山、日本百名山北海道9座が終わろうとしたところから、体調に異変が起こった。学生時代に空手でタマを蹴られたように下腹が痛く、押さえ込むと痛みは和らぎ、どうにか山頂を極め自力で下山し、早速「京極温泉」の湯船で、袋に2個収まっているか確認したが異常はなかった。

痛みも治まり、道の駅「とうや湖」でのんびり一夜を過ごし、洞爺湖、昭和新山、支笏湖とドライブ観光をして、札幌の友人、中川宏熙さんの事務所キャンパーを走らせた。

## 渡辺 裕之

福島市・渡辺エンジニアリング  
代表取締役



相変わらず「天下は俺の級寿司店でお昼をご馳走にためにある」といった雰囲気なり、名残を惜しんでお別た。の新東名を快適に飛ばし

気で元気の塊の中川先生れをして、北海道最終日のナビ任せで走ると、落人と、叙勲の祝賀会以来の再札幌観光を満喫しながら苦部落到に迷い込んだような細会を果たした。行政書士制小牧港に向かった。く荒廃した道路を走り続け度50周年記念式典の際に、漸くして井川ダムに到着

天皇皇后両陛下と内閣総理 感動溢れる北の山旅を脳大臣、議長らの面前で中川裏に納め、今度は超難関の字の若い方から検索すること先生が表彰を受ける際、口山、南アルプス中央に構えとを初めて知った。

## 山に魅せられて (17)

ポットのようになぎこちない「悪沢岳、赤石岳、聖岳」縦走登山へ、ときめく胸を運びを同じ壇上でよく見て抑えながら、首都高速から利で未整備の林道を走った。話好きの若い運転手が一瞬真っ白くなって言葉五反田経由で、昨年家族の「静岡市葵区の秘境までは出なかった私の経験な一大事によりドタキャンを駅から沖繩へ行くよりも遙ど、数冊のアルバムを広げ喰わされた川崎市土田さかに遠い……と切り出した。て、お互い激動の時代を駆ん宅へ向かった。私は静岡市の高校卒なのでけてきた熱い思い出にタイ長旅の食事計画と準備を「ズラ言葉」で調子込んでムスリップした。しているうちに終点のロッヂに話題は尽きず、市内の高子さんに見送られて真夜中着いた。